



consejo de enfermería de la comunidad valenciana

Revista interactiva de cecova televisión

www.cecova.tv

Año II Nº3-2012

Jornada Autonómica de Enfermería en el Hospital Doctor Peset

http://www.cecova.tv/index.asp?id=1143





La Jornada Autonómica de Enfermería organizado por el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana en el Hospital Universitario Doctor Peset de Valencia reunió a más un centenar de enfermeras y directores de Enfermería de los departamentos de Salud de la Comunidad Valenciana para analizar la importancia de la comunicación en salud, la alianza con los medios de comunicación y la forma de gestionar los equipos humanos en tiempos de crisis.

El acto de apertura contó con la presencia del director general de Recursos Humanos de la Conselleria de Sanidad, Javier Lázaro; el gerente del Departamento de Salud Valencia-Doctor Peset, Vicente Pastor; la directora de Enfermería del Departamento, Pilar Ripoll, y el presidente del CECOVA, José Antonio Ávila.

Los expertos destacaron "la importancia de exprimir al máximo la alianza con los medios de comunicación social para proyectar una imagen adecuada de la Enfermería y defender los intereses de la profesión".

CECOVA y la Fundación ÍNDEX firman un convenio de colaboración

http://cecova.tv/index.asp?id=1091





Un total del 100.000 referencias bibliográficas de investigaciones realizadas por profesionales Enfermería. Son las que aporta Ciberindex, la plataforma en internet de la Fundación Índex, la de mayor de todo el espacio iberoamericano. Unos conocimientos que ya están al servicio de las enfermeras de la Comunidad Valenciana gracias al convenio de colaboración firmado por el CECOVA y la Fundación Índex.

Se trata de una iniciativa pionera que sentará las bases para conseguir que la producción científica de las enfermeras de esta autonomía escale puestos en el ranking nacional, en el que en estos momentos está en el quinto lugar. Gracias a este acuerdo de colaboración, los colegiados de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia ya disponen de libre acceso a todos los recursos de la plataforma Ciberindex.



X Reunión de Enfermería y Vacunas del CECOVA

http://cecova.tv/index.asp?id=1152





Con el objetivo de informar y formar al colectivo profesional de Enfermería sobre los avances en vacunas y la situación actual de las enfermedades inmunoprevenibles, y mejorar la práctica enfermera en el proceso de atención vacunal de Enfermería se celebró en el Colegio de Enfermería de Valencia la X Reunión de Enfermería y Vacunas/Jornadas de Actualización en Vacunaciones para Enfermería del CECOVA.

El acto inaugural contó con la presencia del subdirector general de Promoción de la Salud y Prevención de la Dirección General de Investigación y Salud Pública de Conselleria de Sanidad, Elías Ruiz; el secretario general del CECOVA y presidente del Colegio de Enfermería de Valencia, Juan José Tirado; y el coordinador del Grupo de Trabajo en Vacunaciones del CECOVA, José Antonio Forcada, que fue el encargado de abrir la jornada con la ponencia *El valor de las vacunas. Porque debemos seguir vacunando*.

La clausura corrió a cargo de la presidenta del Colegio de Enfermería de Alicante, Belén Payá, que destacó la excelente labor del Grupo de Trabajo de Vacunaciones del CECOVA en la organización de este tipo de actividades formativas.

Premio Nacional UESCE 2011 a CECOVA.TV

http://www.cecova.tv/index.asp?id=1106





La Unión Española de Sociedades Científicas de Enfermería (UESCE) ha entregado los II Premios Nacionales UES-CE 2011, que en esta segunda edición premiaron el trabajo desempeñado por profesionales, entidades y organizaciones a lo largo del pasado año en un total de 11 modalidades diferentes. CECOVA Televisión y Enfermería TV fueron galardonadas ex aequo en la categoría de Institución, organización, entidad o grupo de Enfermería 2011.

El presidente del CECOVA, José Antonio Ávila, recogió el galardón en la gala de entrega celebrada en el salón Ernest Lluch del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, que presidió la secretaria general de Sanidad, Pilar Farjas, junto con el presidente de la UESCE, Jerónimo Romero-Nieva, y el resto de la Junta Directiva de de la entidad, que aglutina en la actualidad a un total de 45 asociaciones y sociedades de Enfermería de toda España.

Ávila acudió a Madrid acompañado del vicepresidente, el secretario general y el tesorero del CECOVA, Francisco J. Pareja, Juan José Tirado y Francisco Mulet, respectivamente.



AENOR acredita al CECOVA con el certificado ISO 9001

http://cecova.tv/index.asp?id=1098





El director de la Asociación Española de Normalización y Certificación (AENOR) en la Comunidad Valenciana, Roque Giner, ha entregado al CECOVA el certificado de gestión de la calidad ISO 9001, que acredita el cumplimiento

del sistema de calidad en el desarrollo de una gestión eficaz y ordenada de la Organización Colegial de Enfermería de la Comunidad Valenciana.

El acto tuvo lugar en la sede del CECOVA con la asistencia del presidente del CECOVA, José Antonio Ávila, que estuvo acompañado de Francisco J. Pareja, Juan José Tirado y Francisco Mulet, vicepresidente, secretario general y tesorero del CECOVA, respectivamente, así como diversos miembros del Pleno del CECOVA entre los que se encontraban los vocales Juan Caballero y Benjamín Illana.

El certificado ISO 9001 ratifica el compromiso del CE-COVA por "ofertar un servicio que se adapte a las necesidades de los colegiados cumpliendo las más altas cotas de garantía, calidad, eficiencia, transparencia y legalidad" y, al mismo tiempo, "promover e impulsar la gestión de la calidad a todo el personal por medio de la implicación activa de todos y cada uno de los miembros".

IV Jornadas Científicas de Enfermería de Elche

http://cecova.tv/index.asp?id=1095





Casi 400 enfermeras abarrotaron el Centro de Congresos de Elche (Alicante) con ocasión de la IV Jornadas Científicas de Enfermería. Organizado por el Departamento de Salud de Elche-Hospital General Universitario, este en-

cuentro analizó la influencia de las nuevas tecnologías en la mejora de la labor enfermera bajo el lema La tecnología en los cuidados de Enfermería.

Los organizadores del evento científico destacaron que, como disciplina de las Ciencias de la Salud, la Enfermería ha sido influenciada por la tecnología en sus diferentes áreas (historia clínica informatizada, telemetría, blogs de cuidados, tarjeta sanitaria, chats,...), pero, sin embargo, el cuerpo humano sigue siendo el primer instrumento para la prestación de los cuidados.

En este sentido, los expertos participantes en esta cuarta edición de las Jornadas Científicas de Enfermería evidenciaron que "es necesario que la tecnología, aunque sea muy elemental, sea comprendida para pasar a formar parte del proceso de cuidado y haga la práctica de Enfermería más eficiente". "Éste es el reto de la Enfermería en el siglo XXI, mantener la humanización en el cuidado, incorporando la tecnología, como un valor añadido a éste", explicaron.



III Premios Sanitaria 2000

http://cecova.tv/index.asp?id=1093





X Promoción Diplomados en Enfermería de la UCH-CEU

http://cecova.tv/index.asp?id=1113

VII Encuentro de matronas en Benidorm

http://cecova.tv/index.asp?id=1116





I Promoción de Enfermería Familiar y Comunitaria en Alicante

http://cecova.tv/index.asp?id=1111

Il Foro de Empleo de la Universidad Europea de Madrid

http://cecova.tv/index.asp?id=1096



¿Qué son los códigos QR?

Es un código bidimensional con una matriz de propósito general diseñada para un escaneo rápido de información. Los códigos QR son fácilmente identificables por su forma cuadrada y por los tres cuadrados ubicados en las esquinas superiores e inferior izquierda.



¿Para qué sirven los código QR de la revista?

Al escanearlos con un dispositivo móvil (i-phone, i-pad, móviles Android etc...) verás directamente el video de la noticia.

¿Cómo leer un código QR?

1.- Accede a la App Store, Android Market Place o al sitio de descargas de aplicaciones de tu dispositivo móvil. Recomendamos usar "i-nigma" y descargarse el lector i-nigma de 3G Vision. Es gratuito, muy completo y está disponible para la mayoría de dispositivos. Para i-phone e i-pad existen varios, pero destacamos dos, uno gratuito (QRReader) y el otro, mas completo y mucho mas rápido, por 0′79 euros (precio del lector de códigos) (QuickMark QR Code Reader 4). Si tienes un teléfono no-smartphone visita desde el navegador de tu móvil al-quna de las siguientes webs:

http://www.quickmark.com.tw/En/basic/index.asp
http://reader.kaywa.com
http://www.i-nigma.com